



Association d'Aide aux Familles des détenus et Détenus en Guyane Française

Cayenne, le 09 Octobre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ligne de bus sur le parking du centre pénitentiaire : un danger pour la sécurité publique

L'association AFDG (Aide aux Familles des Détenus et aux Détenus de Guyane française) adresse ce communiqué à l'opinion publique sur la présence d'une ligne de bus régulière, dont un des arrêts se situe directement au centre pénitentiaire. Cette situation représente un risque majeur pour la sécurité publique et soulève de nombreuses inquiétudes. nous dénonçons une concurrence déloyale. Tous les bénéfices faits devront être reversés à l'association sous peine de poursuite devant un tribunal

Un risque de sécurité trop élevé

Le fait qu'une ligne de bus, destinée au grand public, s'arrête sur le parking même du centre pénitentiaire expose les passagers, notamment des élèves, des familles, et des personnes lambda, à des situations à risques. Il est inacceptable de mélanger ces usagers avec des détenus en permission ou venant tout juste de sortir de prison. Cela pourrait créer des situations incontrôlables et dangereuses, tant pour les usagers du bus que pour la sécurité publique en général.

La tentation pour les détenus

Nous rappelons que la proximité d'une ligne de bus accessible aux détenus constitue un jeu dangereux, susceptible d'encourager des tentatives d'évasion. Le lycée voisin de ce trajet aggrave encore la situation. Quelles pourraient être les conséquences si un détenu venait à s'évader à proximité d'une école ou d'une zone fréquentée par de jeunes élèves ? Ces questions, que nous dénonçons, ne peuvent être ignorées. La proximité de ce service de transport pourrait encourager des évasions. La présence d'un lycée à proximité augmente encore le risque. Une telle situation pourrait avoir de graves conséquences, particulièrement dans une zone fréquentée par des jeunes élèves. Surtout qu'il y'a des cas de viols et de kidnapping en augmentation depuis quelques temps.

Nous avons une augmentation des maladies tel que la papillomavirus, le sida, les ist, a savoir que les détenus en étant enfermés contractent des pulsions sexuelles, qu'ils peuvent être tentés de libérer.

Un projet breveté pour le transport sécurisé

L'AFDG a élaboré un projet breveté spécifiquement dédié au transport des détenus et des familles, répondant aux normes de sécurité et de protection nécessaires. Il s'agit d'une solution adaptée, qui permet de séparer les populations et d'assurer la sécurité de chacun. Nous demandons instamment que la ligne de bus actuelle soit retirée et remplacée par des solutions de transport qui garantissent la sécurité des usagers, tout en respectant les besoins des détenus et de leurs familles.

Un appel à l'action

Nous demandons le retrait immédiat de cette ligne de bus et l'examen de notre projet breveté, plus adapté aux exigences de sécurité publique. Le directeur du centre pénitentiaire est bien au fait des risques posés par cette situation.

Ce communiqué s'adresse au **MAIRE DE MATOURY, Monsieur SMOCK** et au **Directeur du Centre Pénitentiaire de Guyane de Rémire-Montjoly, Monsieur Tété MENSAH-ASSIAKOLEY**.

L'AFDG est prête à collaborer pour proposer des solutions réalistes et adaptées à ce problème urgent.

Si nécessaire, nous sommes prêts à fournir les preuves appuyant cette demande

Contact :

Association AFDG

WhatsApp : 0694.97.31.67

Mail : associationafd973@gmail.com

Site web : www.afdg.fr